

[AMKBIOTECH](http://www.amkbiotech.fr) (siège social à Sophia Antipolis/Alpes-Maritimes), laboratoire d'imagerie hyperparamétrique qui fournit un service d'imagerie clef en main pour l'analyse de tissus de patients dans la recherche contre le cancer, a remporté le concours Digital Inpulse Huawei Nice 2022 et gagne 30 000 euros. Créé par Huawei en 2014, avec le soutien du comité Richelieu, le concours Digital Inpulse vise à aider les start-up françaises à se développer en tissant un lien avec le marché chinois. www.amkbiotech.fr